

konsisten dengan kepentingan masyarakat. Hilangnya keberanian, atau kehilangan semangat akan menyebabkan terjadinya perilaku yang keliru dan kurang berfungsi.

Aplikasi dalam *Adlerian Family Therapy* yang akan diterapkan peneliti kepada konseli adalah mengajak dialog antara keluarga (bibi Al) dengan Al untuk menggali data. Selain itu peneliti akan melakukan konseling *face to face* menggali data tentang dirinya serta memberikan pemahaman tentang tujuan dari perbuatan yang dilakukannya. Dalam rentang waktu penelitian, peneliti memonitoring dinamika perbuatan serta prestasi dalam tingkah laku konseli.

2. *Inferiority*

Adler telah menaruh perhatian terhadap fungsi-fungsi jasmani yang kurang sempurna, hal ini dirumuskan dalam *Organ Minderwertigkeit und ihre psychische Kompensationen*. Mula-mula dia menyelidiki tentang orang sakit itu menderita di daerah-daerah tertentu pada tubuhnya, misalnya orang menderita sakit jantung, ada yang sakit paru-paru dan ada yang sakit punggung dan sebagainya. Jawab Adler adalah pada daerah-daerah tersebut terdapat kekurangan kesempurnaan atau *minderwertigkeit (inferiority)*, baik karena dasar maupun karena kelainan dalam perkembangan. Selanjutnya dia menemukan bahwa orang yang mempunyai organ yang kurang baik itu berusaha mengkompensasinya

lapangan dan mengumpulkan data-data yang terkait dengan masalah penelitian.

2) Analisis di lapangan dengan menggunakan model Miles dan Huberman

Miles dan Huberman menyatakan bahwa aktifitas dalam analisis data pada kualitatif dilakukan secara interaktif dan berlangsung terus-menerus sampai tuntas, sehingga datanya sudah jenuh. Aktifitas analisis data sebagaimana yang diungkapkan tersebut meliputi tiga unsur yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, sebagai berikut:

(a) Reduksi Data (*Reduction Data*)

Merupakan langkah awal dalam menganalisis data dalam penelitian ini. Kegiatan reduksi data bertujuan untuk mempermudah peneliti dalam memahami data yang telah dikumpulkan. Data yang telah dikumpulkan dari lapangan melalui observasi, wawancara direduksi dengan cara merangkum, memilih hal-hal yang pokok dan penting, mengklarifikasi sesuai fokus yang ada pada masalah dalam penelitian ini. Reduksi data memerlukan kecerdasan dan keluasan wawasan yang tinggi. Bagi peneliti yang masih baru dalam melakukan reduksi data dapat mendiskusikan pada teman atau orang lain yang dipandang ahli. Melalui diskusi tersebut, maka wawasan peneliti akan berkembang sehingga dapat

